
来年から日本ファイターズの新監督に新庄剛志さんに正式に決
定しました。僕は新庄剛志新監督に期待しています。山本陽祐

スタッフより

コロナ感染者数が収まりつつある日常となり、にじいろ・グループホーム
での活動も少しずつ緩和できるようになりました。このまま感染予防を徹
底しつつ、コロナ前の日常に戻ればいいなと思っています。


